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  Programme 

Festival Tinta’mars
Du mardi 12 mars au samedi 30 mars 2024

Cirque Danse MagieThéâtre Marionnettes Musique
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Les spectateurs attendent le début du spectacle. 

Le festival Tinta’mars, 
qu’est-ce que c’est ?

Le festival Tinta’mars a lieu tous les ans au mois de mars. 

C’est un festival de spectacles 
pour les enfants et les adultes. 

Le festival Tinta’mars organise des spectacles 
•	 de cirque, 
•	 de théâtre, 
•	 de marionnettes,
•	 de danse,
•	 de magie, 
•	 de musique 
On appelle ça le spectacle vivant. 

Le festival a lieu à Langres
et dans les villages autour de Langres. 

Cette année, le festival a lieu du mardi 12 mars au samedi 30 mars.
Il y a 15 spectacles différents.
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Comment faire pour venir au festival?  
Pour venir voir un spectacle je dois réserver mon billet

•	 j’appelle au 07 89 44 08 43
le mercredi ou le vendredi entre 10 h 00 et 18 h 00. 

•	 je vais à la salle Jean-Favre à Langres
le mercredi ou le vendredi entre 10 h 00 et 18 h 00. 
La salle Jean-Favre se situe rue Jean-Favre à Langres. 
Il faut aller dans les salles du haut
à coté du grand parking.

•	 parfois, je peux aussi réserver sur internet
sur www.tintamars.com
Si c’est le cas, c’est écrit sur la page qui présente le spectacle. 

Combien ça coûte?

Si je suis en situation de handicap, 
j’ai le droit à des billets moins chers. 
Si c’est le cas, le billet coûte 5 euros et 50 centimes par spectacle.

Attention, il y a 2 spectacles qui sont plus chers.
•	 Climax (page 5)
•	 Éternels idiots (page 19)
Pour ces spectacles le billet coûte 8 euros par spectacle. 
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J’ai besoin de plus d’informations

Pour avoir plus d’informations
je peux aller sur le site internet de Tinta’mars.
Je me connecte à l’adresse www.tintamars.com

Sur le site internet de Tinta’mars, il y a un espace en FALC.
Je peux y trouver des photos et des vidéos des spectacles.
Je peux aussi y trouver d’autres informations sur Tinta’mars.

J’ai besoin d’aide

•	 pour choisir les spectacles que je peux aller voir
•	 pour réserver mes billets
•	 pour prévenir que je suis en situation de handicap

Je peux contacter Alexandre ou Alexia
Je peux les appeler au 07 89 44 08 43
ou je peux leur envoyer un mail à association.tintamars@gmail.com

AlexiaAlexandre
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C’est le mardi 12 mars à 20 h 30
à la Salle Jean-Favre de Langres.

À 19 heures, je peux manger à la salle Jean-Favre.
Le repas coûte 12 euros. 
Il faut que je réserve en même temps que mon billet.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Climax
de la Compagnie Zygomatic.

C’est un spectacle de musique et théâtre.
Le spectacle dure 1 heure et 5 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 8 ans.

Pendant le spectacle, 5 comédiens parlent de sujets très importants.
Ces sujets peuvent faire peur.
Alors les comédiens en parlent avec beaucoup d’humour.
Les comédiens chantent et dansent.
Le spectacle veut donner de l’espoir aux spectateurs.

©Cie Zygomatic
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Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Les pieds dans l’eau
du Groupe maritime de théâtre.

C’est un spectacle de théâtre et marionnettes.
Le spectacle dure 40 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 3 ans.

Sur scène il y a 2 marionnettistes.
Un marionnettiste fait bouger les marionnettes.
Ils racontent une histoire avec des objets.
Ils racontent l’histoire de 2 voisins.
Les 2 voisins se disputent tout le temps.
Mais les 2 voisins oublient de surveiller la mer.
Et l’eau de la mer est en train de monter.

C’est le samedi 16 mars à 10 h 00.
à la Salle Urbatus de Saints-Geosmes.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

©Groupe maritime théâtre



page 7 sur 20

C’est le samedi 16 mars à 14 h 00.
au Théâtre Michel-Humbert de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Le Petit Bonnet rouge
de la Compagnie Le Rocher des Doms.

C’est un spectacle de danse et théâtre.
Le spectacle dure 45 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 5 ans.

Il y a 2 danseurs et 1 comédien sur scène.
Ils racontent l’histoire du Petit Chaperon rouge.
Ils racontent l’histoire en dansant.
Mais l’histoire est un peu différente.
Le loup est gentil. 
Le Petit Chaperon rouge se débrouille tout seul.

©Cie Le Rocher des Doms
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C’est le samedi 16 mars à 17 h 00
à la Salle Jean-Favre de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

L’Eau douce
de la Compagnie Pernette.

C’est un spectacle de danse.
Le spectacle dure 35 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 3 ans.

Sur scène il y a 1 danseuse.
Le spectacle raconte l’histoire de l’eau.
La danseuse danse avec :
• des glaçons,
• de l’eau,
• de la brume.
C’est merveilleux et inquiétant.

©Michel Petit
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C’est le samedi 16 mars à 20 h 30
à la salle des fêtes de Marac
et 
le dimanche 17 mars à 17 h 00
à la salle Marcel-Arland de Varennes-sur-Amance.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Scapin
de Hervé Devolder.

C’est un spectacle de théâtre.
Le spectacle dure 1 heure.
C’est pour tout le monde à partir de 8 ans. 

Le comédien raconte l’histoire de Scapin.
Scapin est un personnage inventé par Molière.
Molière est un auteur très connu en France.

Le comédien est tout seul sur scène.
Il joue les 10 personnages de l’histoire.
Il joue le spectacle sans décor.

©Hervé Devolder
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C’est le samedi 16 mars à 20 h 30
à la salle des fêtes de Velles
et
le dimanche 17 mars à 14 h 00
à la Tour des Villains de Montsaugeon.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Prix Nobelge
de Pierre Mathues.

C’est un spectacle de théâtre.
Le spectacle dure 1 heure et 15 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 13 ans.

Pierre Mathues collectionne les dictionnaires.
Ça veut dire qu’il a beaucoup de dictionnaires.
Un dictionnaire est un livre avec tous les mots de la langue française.
Pierre Mathues présente ses mots préférés.
Les mots sont parfois drôles, parfois bizarres.

©Pierre Mathues
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C’est le lundi 18 mars à 20 h 30
à la Salle Jean-Favre de Langres.

À 19 h 00, je peux manger à la salle Jean-Favre.
Le repas coûte 12 euros. 
Il faut que je réserve en même temps que mon billet.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Le Champ de bataille
de la Compagnie Le Théâtre de poche de Bruxelles.

C’est un spectacle de théâtre. 
Le spectacle dure 1 heure et 25 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 14 ans.

Pendant tout le spectacle, 1 comédien est assis sur des toilettes
car il se cache.
Le comédien ne veut pas voir sa femme et son fils
car ils se disputent tout le temps.
Le comédien nous parle de ces disputes.
Le comédien parle aussi de toute sa vie.

 ©Debby Termonia
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C’est le mercredi 20 mars à 10 h 30
au Théâtre Michel Humbert de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Les pas pareils
de la Compagnie L’Indocile.

C’est un spectacle de théâtre.
Le spectacle dure 40 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 6 ans.

Le spectacle raconte l’histoire d’une grenouille.
La grenouille se transforme en princesse.
La princesse part en voyage.
La princesse rencontre beaucoup de personnages.
Les personnages sont parfois gentils et parfois méchants.
Le spectacle fait ressentir plein d’émotions.

©Cie L’Indocile
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C’est le samedi 23 mars à 15 h 00
à la Salle Jean-Favre de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Frankenstein
de la Compagnie Les Karyatides.

C’est un spectacle de théâtre et musique.
Le spectacle dure 1 heure 15 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 9 ans.

Sur scène, il y a 2 comédiens, 1 chanteuse et 1 musicienne.
Ils racontent une histoire avec des objets et des chansons.
Ils racontent l’histoire de Victor Frankenstein.
Victor Frankenstein est un scientifique. 
Le scientifique cherche des connaissances 
sur le monde qui nous entoure.
La mère de Victor Frankenstein est morte.
Victor Frankenstein veut faire revivre sa mère.

©Marie-Françoise Plissart
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C’est le samedi 23 mars à 19 h 00
à la salle Champignonnière de Changey
et
le dimanche 24 mars à 15 h 00
au gymnase du collège de Fayl-Billot.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Josette et Mustapha
de la Compagnie La Cour Singulière.

C’est un spectacle de marionnettes et théâtre.
Le spectacle dure 60 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 8 ans.

Josette est une vieille dame.
Josette est toujours avec son chat Mustapha.
Josette raconte sa vie, ses souvenirs, son histoire.
Josette raconte tout avant de mourir.
Le spectacle est plein d’émotions. 

©Frontignan Molina
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C’est le samedi 23 mars à 20 h 30
à la salle Sainte-Anne d’Auberive
et
le dimanche 24 mars à 10 h 30
à la salle des fêtes de Neuilly-L’Évêque.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Hansel et Gretel
du Collectif Ubique.

C’est un spectacle de théâtre et musique.
Le spectacle dure 60 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 6 ans.

Sur scène il y a 3 comédiens.
Ils jouent de la musique et chantent des chansons.
Ils racontent l’histoire d’un frère et d’une sœur.
Le frère et la sœur se retrouvent seuls sans famille.
Le frère et la sœur se perdent dans la forêt.
Dans la forêt, ils trouvent une maison en pain d’épices
Une sorcière habite dans la maison en pain d’épices.

© Hubert Caldaguès
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C’est le mercredi 27 mars à 14 h 30
au Théâtre Michel-Humbert de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Mademoiselle Gazole
de la Compagnie Ito Ita.

C’est un spectacle de marionnettes et théâtre.
Le spectacle dure 55 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 7 ans.

Dans ce spectacle, les enfants n’ont plus de parents.
Les enfants travaillent.
Les enfants réalisent des missions.
Mademoiselle est la meilleure des enfants.
Gazole est le chef de Mademoiselle.
Mademoiselle et Gazole partent ensemble à l’aventure.

©Simon Lavaron
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C’est le mercredi 27 mars à 14 h 00
à l’Espace culturel des Eyrottes de Sarrey.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

La promenade de Flaubert
de la Compagnie La Générale des mômes.

C’est un spectacle de marionnettes et théâtre.
Le spectacle dure 42 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 3 ans.

Il y a 2 marionnettistes sur scène. 
Ils racontent l’histoire de Monsieur Flaubert.
Monsieur Flaubert est un personnage en papier.
Monsieur Flaubert aime se promener toute l’année.
Il se promène au printemps, en été, en automne et en hiver.
Monsieur Flaubert vit beaucoup d’aventures.

©Jérôme Guillot
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C’est le mercredi 27 mars à 17 h 00
à la Salle Jean-Favre de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Les aventures de Peddy Bottom
de la Compagnie Gingolph Gateau.

C’est un spectacle de marionnettes.
Le spectacle dure 1 heure et 5 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 8 ans.

Sur scène, il y a 3 marionnettistes et 2 musiciens.
Tous ensemble, ils racontent l’histoire de Peddy Bottom.
Peddy Bottom est un animal.
Peddy Bottom veut savoir qui il est.
Peddy Bottom rencontre beaucoup de personnages.
Peddy Bottom pose des questions à ces personnages.

©Mael Adnot
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C’est le samedi 30 mars à 20 h 30
à la Salle Jean-Favre de Langres.

À 19 h 00, je peux manger à la salle Jean-Favre.
Le repas coûte 12 euros. 
Il faut que je réserve en même temps que mon billet.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Éternels idiots
de la Compagnie El nucleo.

C’est un spectacle de cirque.
Le spectacle dure 1 heure et 5 minutes.
C’est pour tout le monde à partir de 7 ans.

Le spectacle parle de la jeunesse.
Le spectacle parle du quotidien des adolescents.
Le spectacle parle des peurs des adolescents.
Pour parler de tout ça, les artistes font des acrobaties.
Ils marchent en équilibre sur une marelle.
Ils font de la musique.

©Sylvain Frappat



Relecture par Jefferson BLIN, Joshua DUPONT, Nolan ERZ de l’IME Le Joli Coin, ADASMS
animée par Lucien TRAMONTANA, ADASMS

Ce programme est écrit en Facile à Lire et à Comprendre (FALC). 
Il est écrit pour les personnes qui ont du mal à lire 
ou à comprendre le français.

La méthode FALC a été developpée par Europe Inclusive  
et ses partenaires.  
Elle existe par et pour les personnes en situation de handicap mental.
Plus de renseignements : inclusion-europe.eu

ÉmulsionS ForteS
C’est le nom inventé par Tinta’mars
pour parler des actions
pour les personnes en situation de handicap. 

C’est par exemple : 
•	 accueillir des spectacles avec des artistes en situation de handicap
•	 faire des ateliers avec des artistes 
et des personnes en situation de handicap
•	 adapter sa communication pour les personnes en situation de handicap
comme par exemple ce programme en FALC
•	 acheter du matériel 
pour que les personnes en situation de handicap 
puissent aller voir les spectacles.

Association Tinta’mars • Renseignements : 07 89 44 08 43 • www.tintamars.com
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